



# 春の妖精たちの音楽会

4月24日、ツツジが咲く中、コロナ渦で活動の場が減少しているプロの演奏家の方々を招き17種類の楽器での迫力ある演奏を楽しみました。この音楽会は、普段音楽に触れる機会が少ない方に、本格的な生演奏を聴く機会を提供すると共に、トヨタの森での自然体験を楽しんでいただくことを目的に開催しています。

コンサート

■演奏者■  
コラボックルの皆さん



演奏会



躍動感とリラクゼーション、元気の出る音楽を！を合言葉に、**多種多様な楽器を用いた独自のアレンジによるクラシック名曲**を含めた「トヨタの森に春が来た！」「アニメメドレー」「運動会の日」などが演奏されました。



「コロナ渦で家の中の生活が多いので、鳥の声や草の匂いで自然を感じ気持ちよく演奏を聴く事が出来た」「森から聞こえる鳥の鳴き声がまるで演奏に合わせているようで楽しかった」

プロの演奏家の方々からは「本物の自然の中で緑や鳥さんと共演できてとても気分良く演奏ができました。また来たいです。」と感想をいただきました。



17種類の楽器で奏でる曲が次々と変化して**迫力ある演奏はまるでオーケストラの様でした。**様々な音色が森に響き渡り、とても素敵な時間を過ごすことが出来ました。

## 森あるき



春の森は新緑と色々な花が芽吹き楽しみが  
沢山あります。花の香り、鳥の鳴き声、  
生き物たちの成長過程も見逃せません。



### 森あるき



豊田市視覚障害者福祉協会の皆さんを招待。一般の方との混合チームでインタープリターの解説付きで森歩きを実施。歩調を合わせ障がいへの理解を深めながら森を散策、**ワンダーパワー**を使って森を思いっきり楽しんでいただきました。

「木陰の中を散策するのはリフレッシュできる」「新緑がとても綺麗で季節を感じられた、鳥の名前が解って嬉しかった」「キノコと木の役割、自然に帰るといふ説明に納得できた」「トンボのふ化を生で見れて感動した」など感想をいただきました。

### MIRAI電源供給

### 健康

### 授産所製品販売応援



演奏会で使用する電源はMIRAIから供給、多くのお客様が興味津々で見学されました。また「コロナ渦で不健康になりがちな為、**健康プログラム（頭の体操、神経シゲキ体操）**を導入しコロナの影響で売上が落ちて困っている授産所製品を販売。微力ながら応援させていただきました。



「滅多に見られないMIRAIのエンジンルームを見れて興奮した」「音楽聞いて森を歩き体操して、心身ともにリフレッシュできました」「頭の体操が難しかった」「少しでも授産所に働く方々のお力になれば嬉しいです」との感想をいただきました。

